



プラスチックボトルの出し方

STEP1 「プラボトル」の表記の確認

プラスチックボトルに該当するもの
シャンプー容器、家庭用洗剤の容器、うがい薬の容器、食品用ボトル（サラダ油、ドレッシング、乳酸菌飲料等）

ボトルキャップ プラマークと「ボトル」の表記があるものが対象です。

STEP2 キャップやふたを外して燃えるゴミへ
※ラベルは外さない。

STEP3 中身をしっかり洗う

STEP4 集積所の「プラボトル収集袋」と書かれた白いネットへ
※ネットが設置されていない区・自治会は環境政策課までご連絡ください。

プラスチックボトルを正しく分別しよう！

皆さんは、プラスチックボトルをしっかりと分別し、中身を洗って集積所に出していますか？

正しい出し方をしていないものは回収できません。また、中身が入ったままやしっかりと洗っていない場合は回収されても再利用できず燃えるごみとして焼却されます。資源を有効に再利用できるように正しく分別しましょう。

フードドライブを実施します！

フードドライブとは、家庭や事業所に眠っている食品などを必要としている家庭や福祉施設に届けるために寄付する活動のことです。5月に実施したフードドライブでは、食品160kg、日用品19kgが集まり必要としている方に届けました。ご協力ありがとうございました。

今回も、個人や区・自治会や企業、活動グループ内などでご協力いただける団体を募集しています。詳しくは環境政策課までお問い合わせください。

▼開催期間
8月26日(金)～31日(水)

▼受付場所 ※下記の期間以外でも環境政策課または各支所では、常時、寄付を受け付けています。

受付	住所	受付可能日	時間
今津東コミュニティセンター	今津町中沼一丁目4-1	月～土 日・祝	9時～22時 9時～17時
ふあみーゆ	安曇川町四津川642	水～日	10時～19時
高島B & G海洋センター	宮野1516	火～日	9時30分～17時
環境政策課または各支所		平日のみ	8時30分～17時15分

可燃ごみ搬出量
現在、三重県の民間ごみ処理業者へ委託して焼却処分しています。ごみの量に応じてごみ処理費用を負担することになりますので、ごみの分別や減量にご協力ください。

測定月	収集量
令和3年6月分	1,176t
令和4年6月分	1,120t (前年比56t減)



ご寄付いただけるもの

お米、レトルト食品、缶詰、ビン詰め類、インスタント食品、乾麺（そうめん、パスタ類）、お菓子、飲み物、粉ミルク、離乳食、贈答品（お歳暮、お中元）、芋類、日用品（洗剤、ティッシュ、トイレットペーパーなど）、文房具、子ども用・大人用おむつ・おしりふき、災害備蓄品、ペット用品（エサやシートなど）

※ただし未開封・未使用で、賞味期限が1か月以上ある常温保存が可能なもの。

教育委員会 information

【里湖で地域を結ぶウォーキング】
年間8回、市内各地で四季折々の自然に触れながら、約6kmコースのウォーキングを実施



【スポーツイベントへの協力】
びわ湖高島トレイルランニング、びわ湖高島栗マラソンなど市内のスポーツイベントの運営に協力しています。



【出前講座】
区や自治会でスポーツイベントを企画されるときや、ラジオ体操指導など、地域に出向き、スポーツ活動のサポートを行っています。



教育委員会広報
スポーツで 地域を元気に！あなたも元気に！
高島市スポーツ推進委員会

スポーツ推進委員会では、「だれもが、いつでも、気軽にスポーツに親しめるまちづくり」を目指して、地域団体・スポーツ団体との橋渡し役として活動しています。

広く市民のスポーツと体育振興を推進するため、月1回程度の定例会や年2回程度の研修会を開催するとともに、3つの部会（総務・研修・広報）に分かれて活動しています。

また、全国各地で活動するスポーツ推進委員の仲間の実践から学ぶため、近畿や全国のスポーツ推進委員研究協議会にも参加し、資質の向上に取り組んでいます。

実施しています。小学生以上の方ならどなたでも参加いただけます。なお、令和7年度に滋賀県で開催される国民スポーツ大会のデモンストラションスポーツになっています。



ふるさと高島の1ページに

今年の近畿地方は例年よりも遅い梅雨入りでしたが、逆に梅雨明けは6月下旬と非常に早く、わずか2週間という記録的な短さの梅雨となりました。梅雨明け直後には肌を焼くような強い日差しで気温が40度に迫る日が続いたかと思えば、突然の雷雨で戻り梅雨を思わせるような雨に見舞われるなど、非常に不安定な天候で推移したところがあります。

消防庁の発表では、6月に熱中症で救急搬送された人の数が過去最多であったとのことですが、気温の高さだけでなく、日中の寒暖差が大きい日や湿度の高い日も熱中症に陥る危険性が高く、その予防には小まめな水分補給や適度な休息、またエアコンの活用など、ご家族や職場あるいは地域ぐるみによる細やかな気配りが必要です。

さて、そうした中で8月7日（日）に開催する「自衛隊フェスタ50・70 in 滋賀高島」では、いよいよブルーインパルスによる

市内上空での展示飛行が行われます。編隊を組んで大空を舞うその雄姿は、これまでにも医療従事者への感謝や、平和の祭典であるオリンピックの成功を祝うシンボルとして広く国民に親しまれており、本市で実施いただけることを大変誇りに思っています。新型コロナウイルスの感染拡大や熱中症予防の観点から、観覧ポイントを市内の複数箇所に分散させており、また、ご案内した場所以外でも、当日は市内のさまざまな場所からその姿をご覧いただけると思います。

この夏に久しぶりの里帰りで故郷へ帰省される皆さまも、また、高島へ帰って来られるご親族をお迎えになる皆さまも、ブルーインパルスに関する話題を通して、日本の平和や自然豊かなふるさと高島の1ページに想いを馳せていただければと思います。

福井 正明

市長雑記

